

Namur, le 15 mars 2024

Communiqué de presse : Le droit en Haute École : de la mise en pratique intercommunautaire

Du 18 au 22 mars aura lieu la semaine intercommunautaire des sections « droit » de plusieurs hautes écoles sur le thème des droits du sport.

L'objectif est faire se rencontrer des étudiants francophones et néerlandophones et leurs enseignants, amener chacun à pratiquer l'autre langue et ainsi créer des ponts entre les deux communautés.

Plusieurs institutions participent : l'Hénallux (Campus IESN), l'Ephec (Bruxelles), l'HELMo (Liège), l'UCLL (Leuven), et HOGent (Gand). Cette année, une nouvelle haute école vient rejoindre le projet : PXL, de Hasselt. En tout, 70 étudiants de 2^e bac de l'enseignement supérieur de type court issus des deux communautés linguistiques travaillent ensemble sur un thème juridique durant 4 jours. Cette année, la thématique est le droit du sport.

Concrètement, nos étudiants se pencheront notamment sur les aspects sociaux et fiscaux de l'engagement de collaborateurs lors d'activités sportives, la lutte contre les comportements inappropriés de supporters lors de compétitions sportives, le droit à l'image des athlètes, la loi "football" et sécurité dans les stades, la gestion des contrats des sportifs professionnels ou amateurs, et la responsabilité civile des sportifs. C'est un sujet très vaste et passionnant !

Dans la pratique, ces aspects seront évoqués lors de conférences et de-workshops (résolution de casus), qui se font par petits groupes de 6 étudiants (3 de chaque communauté), pour une meilleure utilisation des deux langues. Un atelier de "legal design" sera également proposé, ainsi que des activités plus ludiques, comme le "Geoteam Sherlock" à Namur le lundi après-midi, et une découverte de Leuven à vélo le mercredi après-midi.

Les différents intervenants s'exprimeront en français et en néerlandais. Il s'agit de juristes de l'ADEPS, de l'ASIF, et de la RBFA, des avocats spécialisés en droit du sport, ainsi qu'un juriste de "Droits Quotidiens Legal Design".

Votre contact presse pour ce projet : Etienne Gengler – 0479 77 38 13 – merci de ne pas publier ce numéro